

Douarnenez. L'association Le Magnolia propose de nouvelles activités

L'association Le Magnolia est victime de son succès. Elle compte 144 nouvelles adhésions cette année. Pour l'occasion, six nouvelles activités sont programmées.



Les animateurs bénévoles se sont retrouvés au Centre Gradlon pour présenter leurs nouvelles activités.

| OUEST-FRANCE [Ouest-France](#) Publié le 20/02/2024 à 06h30

La nouvelle saison de l'association Le Magnolia repart sur les chapeaux de roues. Nous avons accueilli en ce début d'année 144 nouvelles adhésions, c'est un nouvel engouement pour le club qui repart », se réjouit Marie Josée Le Bot, administratrice chargée de la communication.

L'association qui comptait 496 adhérents la saison passée totalise aujourd'hui 557 inscrits. Nous sommes montés en flèche avec beaucoup de bénévoles arrivés de l'extérieur, pas forcément des retraités. Nous comptons 173 adhérents de moins de 65 ans, la moyenne d'âge diminue, rapporte Marie Josée. L'association propose trente-sept activités animées par une cinquantaine de bénévoles.

Un atelier cuisine, cinéma, de la pétanque...

Une section pétanque plaisir sera proposée dès le 14 mars au boulodrome de la Gare à Tréboul, le jeudi après-midi de 14 h à 17 h 30, sous la responsabilité de Jean-Jacques Martin. Une section bouden sera quant à elle instaurée au mois de septembre, sur un nouvel espace de jeux près de l'horloge de la gare.

Une section numérique sur l'utilisation des tablettes et téléphone portable, le jeudi de 10 h à 11 h 30, salle Jean Turmeau, est animée par Bernard Le Guellec. Une nouvelle activité cuisine « Partage gourmand », ou comment faire des plats et échanges sucré salé, aura lieu un lundi sur deux, de 14 h à 17 h 30, au centre Gradlon à Pouldavid-sur-mer, avec Jacqueline Kernaléguen.

Un atelier d'écriture sera assuré un vendredi sur deux, au centre Gradlon, avec Jérôme Daquin. Enfin, l'atelier cinéma sur les connaissances du monde aura lieu à la salle La Balise.

Les sorties habituelles sont programmées le 21 juin en baie de Morlaix et le 19 septembre pour la traversée de la baie du Mont-Saint-Michel. Quant à l'exposition annuelle de peintures et photos, elle se tiendra du 12 au 22 avril à la salle des fêtes.

Contact et inscriptions : 06 67 89 50 01, ou par courriel : le-magnolia.autre@orange.fr

